



ASOCIACIÓN NACIONAL DE MÉRITO
C/QUE DE AHUMADA
Amigos del Cuerpo de la Guardia Civil

Distinguen como "Ciudadanos de Honor" a los guardias civiles de Curtis. A Coruña, 22-12-2013 (EFE).-



Los siete agentes de la Guardia Civil del puesto de Curtis han recibido hoy en Madrid la distinción "Ciudadanos de Honor" que concede el Ayuntamiento de esta localidad coruñesa, por su "más que positivo nivel de colaboración" que ha redundado en un descenso de la criminalidad en esta demarcación.

El director general del instituto armado, Arsenio Fernández de Mesa, ha recibido la distinción, como máximo representante del Cuerpo, de manos del alcalde de Curtis, Javier Caínzos Vázquez, en un acto al que han asistido, entre otras autoridades, el general de zona de Galicia, José María Feliz Cadenas, y el coronel de la Comandancia de A Coruña, Benedicto González.

Se trata de la primera vez que se concede este premio desde la aprobación en 2008 de la Ordenanza de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Curtis, y que demuestra la confianza de los ciudadanos de este municipio en la Guardia Civil, en particular por la "marcada cercanía e interrelación" entre sus habitantes y los agentes.

El director general ha clausurado el acto con un agradecimiento al Ayuntamiento de Curtis por el reconocimiento a los agentes, que con su "labor callada y abnegada garantizan la seguridad de los



ASOCIACIÓN NACIONAL DE MÉRITO
BUQUE DE AHUMADA
Amigos del Cuerpo de la Guardia Civil

ciudadanos de la zona", informa el Ministerio de Defensa en un comunicado.

"Distinciones como estas son las que ratifican a la Guardia Civil como la institución que más confianza genera en los ciudadanos", según la última encuesta el Centro de Investigaciones Sociológicas, precisa Defensa.

Asimismo, Fernández de Mesa se ha dirigido a los siete agentes distinguidos y les ha dicho que se siente orgulloso de ellos como director general y como ciudadano, y les ha agradecido su entrega y abnegación